

VAMOS A APOYAR A QUIEN GANE LA ENCUESTA: BATRES

Por Guillermo Juárez / CDMX Magacín

El jefe de Gobierno Martí Batres dijo que respaldará a quienquiera que resulte ganador de la encuesta de Morena para elegir al coordinador nacional de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación, que será la virtual candidata a la Presidencia.

“En lo personal apoyaré el resultado, sea cual sea. En ese sentido, es muy importante el resultado que se ha llevado a cabo, y aun antes de conocer cuál es el resultado estamos nosotros en la idea de que se apoye. Vamos a apoyar a quien resulte y vamos a apoyar el resultado, sea cual sea este”, dijo Batres Guadarrama en conferencia de prensa este lunes.

Comentó que los militantes y actores políticos de Morena respetarán el resultado de la encuesta de las llamadas “corcholatas Presidenciales” pues según el mandatario, se realizó un proceso para definir al candidato Presidencial.

Respecto a la candidata del Frente Amplio por México (FAM) Xóchitl Gálvez, Batres aseguró que la oposición no podrá remontar, porque “el pueblo de México no quiere regresar a los privilegios, crisis económicas o endeudamiento externo”.

Acerca del secretario de Seguridad Ciudadana Omar García Harfuch, quien dijo que no se descarta para buscar la Jefatura de Gobierno en 2024, Batres evitó dar su opinión, pues remarcó que es prioridad la definición de la candidatura a la Presidencia.

En otro tema, Batres anunció que en coordinación con el presidente Andrés Manuel López Obrador se otorgarán recursos económicos para apoyar de manera directa a las personas extrabajadoras del organismo público descentralizado denominado “Autotransportes Urbanos de Pasajeros Ruta 100”. Con ello, añadió, por fin habrá justicia ante el menoscabo en sus condiciones de vida y de patrimonio tras el decreto de quiebra emitido en el año 1995.

“Quiero subrayar, se va a hacer justicia en el caso de los ex trabajadores de Ruta 100, entre el Gobierno Federal y el Gobierno de la Ciudad de México, vamos a conjuntar recursos económicos para apoyar de manera directa a todos aquellos que eran trabajadores de Ruta 100 en el momento en que fue declarada la quiebra de la empresa. Estos apoyos económicos se entregarán, de manera directa, a cada uno de los extrabajadores”, indicó.

Batres también lanzó un llamado en defensa del ahuehuete plantado en la avenida Reforma, pues acusó que ha sido objeto de ataques. “Hay que dejarlo en paz al arbolito, ya ven que ha estado siendo agredido, ya comentamos un caso en el que una persona se metió y con cemento y con herramientas, instrumentos a dañar al máximo posible el árbol y las condiciones para su desarrollo”.

Lo anterior, debido a las especulaciones y acusaciones de que el segundo ahuehuete plantado está muriendo. Según el gobernante, el árbol ha estado en condiciones de agresividad en los últimos meses y adelantó que se prepara un análisis para conocer mayores detalles en cuanto a su condición actual.





Foto: GCDMX

